

MEXICO

El IPC hiló una semana más con pérdidas, ubicándose prácticamente en los 36,000 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y locales. En Estados Unidos, el mercado de capitales continuó mostrando cierta vulnerabilidad, con los inversionistas a la espera de nuevos avances en las negociaciones en Washington en torno a un nuevo estímulo fiscal (el cual muchos consideran un catalizador fundamental para que los mercados mantengan una dinámica al alza). En México, prevalece la tendencia al alza en los casos confirmados y muertes por COVID-19, superando los niveles de 684,000 y 72,000 respectivamente. En este sentido la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, anunció que por treceava semana consecutiva el semáforo epidemiológico permanecerá en color naranja. En relación a las emisoras del IPC, destacó el repunte que tuvieron los títulos de AMX a inicios de semana (llegando a niveles por arriba de los 14 MXN por acción), luego de acordar la venta del 100% de su subsidiaria Tracfone a Verizon en Estados Unidos. A pesar de que la noticia fue bien recibida por los inversionistas, posteriormente el precio de sus acciones registró un continuo ajuste, siguiendo la tendencia que registró el mercado de capitales mexicano. Respecto al tipo de cambio, señalamos el desempeño defensivo que ha continuado mostrando en los últimos días, lo cual lo llevó a ubicarse hacia finales de la semana en niveles cercanos a los 21 MXN/USD. Para finalizar la siguiente semana destacamos la publicación de las cifras de inflación para la primer quincena de septiembre así como el anuncio de la decisión de política monetaria de BANXICO.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses concluyeron por tercer semana consecutiva con variaciones a la baja. A inicios de semana el mercado de capitales parecía mostrar señales de recuperación, impulsado por una diversidad de factores: alentadoras noticias en torno al desarrollo de una vacuna para hacer frente al COVID-19, potenciales adquisiciones en el entorno corporativo (Oracle aventajó a Microsoft en las negociaciones para adquirir las operaciones estadounidenses de TikTok), buenas cifras económicas que sugieren una recuperación global (las ventas al menudeo en China se incrementaron por primera vez en 2020) así como alzas graduales del sector tecnológico. Sin embargo, cada vez es más evidente la falta de nuevos catalizadores que puedan justificar la tendencia alcista de los índices accionarios (particularmente respecto a un nuevo paquete económico acordado entre demócratas y republicanos). Por otro lado la FED (tal y como se esperaba) mantuvo su tasa de referencia sin cambios, sugiriendo que ésta permanecerá en niveles cercanos a cero por lo menos hasta 2023 dadas las perspectivas en torno a la inflación, situación del mercado laboral y recuperación económica en la Unión Americana. En la comparecencia posterior al anuncio, Jerome Powell advirtió un alto grado de incertidumbre en las perspectivas económicas actuales, señalando los riesgos que pueden recrudescerse ante la falta de un estímulo fiscal adicional, además de que ofreció poca claridad respecto al programa de compra de bonos de la Reserva Federal. Otro factor que incidió en el comportamiento del mercado de capitales hacia el final de la semana fue el *quadruple witching*, el cual se refiere al vencimiento de los contratos de futuros y opciones sobre índices accionarios y acciones.

